
第 1701回（10月 20日）例会報告 
《加藤玄静ガバナー公式訪問例会》 

＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊国歌斉唱 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊行田市民憲章 
＊来訪者紹介    
第２５７０地区 ガバナー 加藤玄静様 
＊入会式        時田忠彦会員 
＊ベネファクター表彰  新井啓介会長 
＊結婚記念日祝     山口武志会員 
＊ 誕生日祝 上博司会員 飯島千裕会員 斉藤恒会

員 田中利幸会員 松岡圀男会員 宮原正美会員 
＊会長報告       新井啓介会長 
＊幹事報告       島崎義春幹事 
＊出席状況報告     上原謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦委員長 
＊委員会報告 
  社会奉仕委員会 田島博夫委員長 
  雑誌広報委員会 斉藤恒委員長 
＊ 講話 第２５７０地区 ガバナー 加藤玄静様 
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会長報告 

 
                会長 新井啓介 
本日は、ガバナー公式訪問例会です。国際ロータリ

ー第 2570地区ガバナー、加藤玄静様、本日は、よう
こそお出で頂きました。 
加藤ガバナーが、青年会議所時代に市民協議会を設

立した頃、私も行田青年会議所に在籍しておりました

ので、お名前とお顔は、よく存じておりました。何か

ご縁があるような気が致します。 
ガバナーのテーマ｢今を大事に｣、私は、この事を胸

に、与えられた自分の任期いっぱい取組んで行きたい

と思っています。 
本例会は、初めての 100％例会を目指しております。 
本日は、ご指導よろしくお願い致します。 
 

幹事報告      

 
幹事 島崎義春 

幹事報告を申し上げます。 
『めざせ世界遺産キャラバン隊』 
１０月７日岡部ロータリークラブ 矢澤副会長 
１０月１９日熊谷西ロータリークラブ 田島博夫会員

にそれぞれ担当いただきます。 

１０月･１１月の例会プログラムを確認します。 
次週 １０月２７日 ものつくり大学 さくら奨学生

迎えての例会。日程の都合で、第６回の、理事会も 開

催。役員、理事の方はお願い致します。 
１１月 ３日 文化の日にて休会 
１１月１２日 行田３クラブ合同例会（木）夜間例会 

午後６時３０分点鐘 主催行田ロータリークラブ、

アイトピア３階シャンポールの間  
１１月１７日 クラブ協議会 IMの打合せ 
１１月２３日 勤労感謝の日 インターシティミーテ

ィングがアイトピア、シャンポールの間で、開催さ

れます。会員の皆様の、ご出席とご協力をお願い致

します。 
１０月２１日(水) 11時 30分～、事務局にて役員会。 
１０月２１日(水) 『いのち輝く水辺の再生をめざし
て、キタミソウＰＲ大作戦』第５回実行委員会 行

田市商工センター 
１０月２２日(木)  IM実行委員会･正副委員長会議 
魚豊 
１０月２７日(火) 羽生ロータリークラブ をかわき
りに、ＩＭキャラバン隊が、９クラブを訪問、IM実
行委員会の皆様はよろしくお願いします。  
１１月１日(日)～１１月３日(火) ４月の観桜旅行の
下見、韓国の慶州へ。２日には、新釜山ロータリー

クラブにメ－クアップの予定 
１１月２日(月) 熊谷西ロータリークラブ 若手の会
員が４名メ－クアップにいきます。  
１１月６日(金) ロータリー５クラブ親善ゴルフ大会 
鴻巣カントリークラブ 
１１月８日(日) 米山カウンセラー会議        
東松山市「紫雲閣」 
１１月１６日(水) ロータリー入会３年未満を対象と
するセミナー、早稲田リサーチパーク  
１１月２２日(日) 行田市制６０周年市民提案記念事
業『いのち輝く水辺の再生をめざしてキタミソウＰ

Ｒ大作戦』発表イベント 古代蓮会館 
第２１回 全国生涯学習フェスティバルが、さいたま

スーパーアリーナとけやき広場で１０月３０日～１１

月３日 全国生涯学習フェスティバル、さいたまスー

パーアリーナ開会式に秋篠宮殿下がおいでになり、そ

の後、行田市だけおいでになるそうです。 
本日は以上です。ありがとうございました。                                                                                   



出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 39名  0名 100% 

  
祝 出席率１００％達成

 
              

ニコニコ報告 
               五十幡和彦委員長       
 
新井会長  国際ロータリー第２５７０地区ガバナー

加藤玄静様、本日は公式訪問ありがとうございます。

第５グループガバナー補佐細井保雄様、いつもあり

がとうございます。 
時田忠彦様、記念すべき良き日のご入会、ありがと

うございます。出席率１００％を目指して、全会員

のご協力に感謝申し上げます。 
島崎幹事 加藤ガバナー、本日は宜しくお願い致しま

す。細井ガバナー補佐、本日も宜しくお願いします。

高柳地区副幹事の来訪を歓迎致します。 
斉藤会員 加藤玄静ガバナー様、本日は宜しくお願い

致します 誕生祝ありがとうございます。 
松岡会員 本日は記念すべき日、加藤ガバナー様、御

指導の程宜しくお願い申し上げます。 
「秋意かな ガバナー訪問 意義ありし」 
誕生祝、ありがとうございます。 
井上会員 加藤玄静ガバナー様、本日は公式訪問例会、

宜しくお願い致します。 
誕生祝ありがとうございます。 
田中利幸会員 
本庄ロータリークラブの八ヶ岳への移動例会にコン

サートで出演させて頂きましたが、今月のロータリ

ーの友に掲載されました。謹んでご報告させて頂き 
 ます。 
誕生祝ありがとうございました。 

宮原会員 誕生祝ありがとうございます。 
飯島会員 誕生祝どうもありがとうございます。 
山口会員 本日初参加です。今後とも宜しくお願い

します。結婚祝い、ありがとうございます。 
清水会員 「ガバナーの 来訪歓迎 秋高し」 
加藤ガバナー、本日はご来訪有難うございます。 

「新会員 入会嬉し 秋の例会」 
時田さん、入会をお待ちしていました。 

小澤誠邦会員 加藤ガバナー様のご来訪、心より歓

迎申し上げます。 
横川会員 加藤ガバナー様、ようこそさくらＲＣへ。

お待ち申し上げておりました。 
松本会員 加藤ガバナー、細井ガバナー補佐、お世

話になります。 
川辺会員 加藤ガバナー、ご来訪ありがとうござい

ます。講話楽しみにしています。ご指導の程、宜

しくお願い致します。 
田邉会員 加藤ガバナー、ご来訪を歓迎致します。 
小澤健一会員 加藤ガバナーの来訪を歓迎させて頂

きます。 
矢澤会員 加藤ガバナー、ようこそ行田さくらＲＣ

へ、ご指導宜しくお願い致します。 
明日からＩＭの準備です。宜しくお願いします。 

田島会員 加藤ガバナーのご来訪、歓迎致します。 
阿部会員 加藤ガバナー、心よりお待ちしておりま

した。本日は長時間宜しくお願い申し上げます。 
上原会員 皆様のおかげで１００％例会が出来まし

た。ありがとうございました。今後とも宜しくお

願い致します。 
時田会員 本日、入会しました。今後とも宜しくお

願いします。 
戸ヶ崎会員 加藤玄静ガバナー様、本日は公式訪問

例会、宜しくお願い致します。 
同文 新井一夫会員、三島会員、神田会員、渡辺会

員、前澤会員、橋本会員、倉持会員、半田会員、

鈴木会員、春日会員、堀会員、永沼会員、大谷会

員、五十幡会員   
 

 



委 員 会 報 告 

 
        職業奉仕委員会 田島博夫委員長 
      
   
 
 
 
 
 
 
      雑誌広報委員会 斉藤恒委員長 
 

 
          ガバナー 加藤玄静様 
 

 
              全員で記念撮影 

  ガバナー講話   

第２５７０地区 ガバナー 加藤玄静様 
 

テーマ 「今を大事に」 
  ２１世紀に生き残れる、ロータリーとは 
 
｢プロフィール｣ 
・昭和１８年５月２８日本庄市に生まれる 
・鉢形山城立寺三十七代住職（昭和４１年６月就任） 
・（現）日蓮教団副総長 
・（現）財団法人埼玉県佛教会常務理事 
   本庄市社会福祉協議会常務理事 
   本庄市自治会連合会会長 
（ロータリー関係） 
・ 本庄ロータリークラブ会長、幹事、理事等歴任 
・ ガバナー補佐、クラブ奉仕部門委員長、地区大

会幹事等歴任 
 
 
（感想） 
昨今のロータリーの現状やその問題、今後もロータ

リーが地域社会の中で信頼される存在として生き

残っていくためのあり方などについて、心に響くお

話をしていただきました。配布いただいた別紙の資

料については、直接触れられることはありませんで

したが、佛教の精神がロータリーに通じるという加

藤ガバナーの信念は、お話の中の随所に顕われてい

たと思います。 
 
 
 



クラブ協議会 

 

例会終了後、「かとれあの間」にて、幹事の司会に

より、クラブ協議会が開催されました。会長・各委

員長から本年度の事業について報告を行ったのち、

細井保雄ガバナー補佐に個別の講評をいただき、最

後に全体を通して加藤玄静ガバナーから総評をい

ただきました。 

 
           加藤ガバナーによる総評 
 
         
         懇 親 会 
クラブ協議会終了後、アンジェの間に会場を戻して、

ガバナーを囲んで懇親会が開かれました。 

 
   清水孝男パスト会長  

 

加藤玄静ガバナー 挨拶 

 

        細井保雄ガバナー補佐 乾杯 

 
      青少年交換留学生 イザベラさん 

 
      最後は恒例の「手に手つないで」 
 


